

LES HUILES D'OLIVES

On peut considérer à l'heure présente la fabrication comme complètement terminée. Les résultats sont satisfaisants tant pour la qualité que pour la quantité.

La baisse escomptée ne s'est pas encore manifestée, car si la récolte a été meilleure que précédemment, il ne faut pas oublier que les stocks sont des plus réduits et en raison des besoins immédiats du commerce les cours vont se soutenir encore quelque temps. Il est probable que les affaires seront difficiles au début, mais comme la qualité supérieure est abondante, on ne doute pas que, d'ici peu, le marché enregistrera une petite reprise.

LA SITUATION DES CAFES

On lit dans le "Bulletin de Correspondance", du Havre, du 10 juin, les renseignements suivants:

—La "Brazilian Review", du 21 mai, dit que la récolte de Rio est précoce et que les recettes augmenteront d'une manière appréciable avant la fin de la campagne actuelle.

—Une maison écrit de Londres, le 7 juin: les prix du café sont trop élevés si la "valorisation" et les manipulations doivent cesser d'exister, mais, si celles-ci se continuent, les prix sont probablement trop bas. Il semble que nous aurons une récolte brésilienne au-dessous de la moyenne, comme quantité, mais elle atteindra, sans doute, pleinement la moyenne comme qualité. Aux prix actuels, la consommation augmente et les approvisionnements diminuent. Ainsi, au 1er juillet prochain, l'approvisionnement visible sera d'environ 11 millions de sacs et, au 1er juillet 1913, il ne sera plus que d'environ 8½ millions de sacs. C'est une situation fortement en faveur de la hausse, mais la crainte intense d'une récolte monstre en 1913-14 empêche les spéculateurs l'opérer. Pendant bien des mois, la récolte de 1912-13 dictera les cours du café effectif et si les perspectives d'une énorme récolte se réalisent, des ventes prématurées pourront devenir un peu coûteuses. Trois choses peuvent se produire: le Brésil, en 1913-14 peut donner une énorme récolte, une moyenne, ou une petite. Dans le premier cas, le café baissera sensiblement, tôt ou tard, mais, dans les grandes lignes, pas autant que beaucoup de gens le pensent. Avec une récolte moyenne, il est douteux que les prix baissent; avec une petite production, les cours seront beaucoup plus élevés. C'est une situation assez complexe, étant donnée la manipulation, mais nous croyons que si nous devons avoir une récolte monstre, la "valorisation" et les manipulations prendront une nouvelle extension. Tant que les planteurs voudront bien, à l'aide de la taxe, payer le jeu du gouvernement, celui-ci continuera à jouer.

LA BANANE

La banane est l'un des fruits les plus goûts qui soient au monde, elle possède un parfum léger et exquis, une chair savoureuse, son enveloppe la garantit de tout contact extérieur, elle ne possède ni pépins ni aucune autre partie intérieure, dont l'extraction soit nécessaire avant la consommation.

De plus elle est un fruit absolument sain et hygiénique, recommandé aux malades quels qu'ils soient, susceptible d'être consommé par tous, même en cas d'épidémie, et qui contient des éléments nutritifs de grande valeur.

Le public, dans toutes les classes de la société, consomme de plus en plus ce fruit délicieux et sain.

LE NOUVEAU GERANT DE LA MAISON LARUE ET CLOUTIES.

La maison Larue et Clouties, importateurs de vins et épicerie en gros, vient de s'adjointre comme gérant M. Art. L. Desaulniers; voilà, certes, un choix qui ne manquera pas d'être bien accueilli par tous et dont la maison Larue et Clouties peut légitimement se féliciter.

M. Art. L. Desaulniers est en effet une figure bien connue du commerce de gros de Montréal; depuis vingt ans sur la brèche, il y a fait preuve de qualités remarquables dans les principales maisons d'épicerie de gros de Montréal où il a passé et sa nouvelle position va ouvrir un champ nouveau à son activité et montrer la valeur de son service.

M. Art. L. Desaulniers est un jeune, il est né en 1870 et n'est pas conséquent âgé que de 42 ans. Après avoir commencé ses études chez les Frères des Ecoles Chrétiennes de Trois-Rivières, il les acheva avec distinction au Séminaire du même endroit. Au cours de sa carrière courte encore, mais si remplie, M. A.-L. Desaulniers a eu plusieurs fois l'occasion de visiter la France, l'Angleterre et les principaux pays d'Europe et d'y recueillir les renseignements les plus précieux sur ce qui touche au commerce d'épicerie. C'est un homme d'expérience dont le jugement s'est affermi par une observation judicieuse et aigüe et dont les conseils font autorité.

Dès 1903, c'est-à-dire à l'âge de 33 ans, M. Art.-L. Desaulniers était nommé gérant d'une des plus importantes épiceries de gros de l'époque et cela constituait un titre de capacité des plus flatteurs, car il était alors le benjamin des gérants d'épicerie de gros de Montréal.

Il convenait à une maison en pleine prospérité comme la maison Larue et Clouties de s'attacher un homme de cette valeur qui à la fois au titre de gérant et de secrétaire pourra continuer les traditions de progrès de la maison et en accélérer la marche en avant.

LE BORD DE LA MER.

Le Grand Trunk Railway se propose pour but et a l'intention de faire de New-London et de ses environs une populaire station balnéaire. Le premier pas dans ce sens est l'inauguration d'un service de nuit express, du dernier confort, entre Montréal et New-London et qui correspondra à Montréal pour les passagers de l'extrême-Est et de l'extrême Ouest entre Chicago et Montréal et points intermédiaires. Les endroits bien connus et fréquentés comme Fisher's Island, Watch Hill, Block Island et Long Island, qui sont dans le voisinage immédiat de New-London, seront atteints de la sorte avec facilité et confort. Il y a de splendides hôtels à ces places répondant à toutes les bourses et beaucoup de délicieux cottages sont offerts à ceux qui désirent une habitation plus intime. Une magnifique petite brochure illustrée à profusion sera adressée gratuitement à tous ceux qui en feront la demande à la compagnie du Grand Tronc.

PERSONNEL.

M. Maurice Ferrand, Directeur pour le Canada de la Cie Française d'Assurance contre l'Incendie de Paris, est actuellement en France en voyage d'affaires pour sa Compagnie et sera de retour vers le 11 août prochain.

ARGENT A PRETER

Esinhart & Evans ont \$100,000 à prêter sur première hypothèque à 5½ pour cent, par sommes variant de \$10,000 en montant, 39 rue St-Sacrement,